

FRENTE POLÍTICOS

I Añejo amigo de las familias **Calderón** y **Zavala**, **Fernando Gómez Mont** no es ningún político de seda; no le tiembla la mano para decidir ni a la hora de resolver. Hombre de leyes, entre los penalistas despunta por temple y determinación. El Presidente lo convenció de que lo requiere la cartera clave de la gobernabilidad, con la herramienta del diálogo entre las fuerzas del país. Dejó la comodidad de su despacho en Lomas de Chapultepec para tomar de frente el desafío de 32 entidades que dependen de su arbitraje en la Segob.

II Entre las habilidades de **Gómez Mont** está la defensa a su antecesor en el cargo, **Juan Camilo Mourifo**, desde marzo pasado, cuando surgió el caso de empresas familiares en relación con negocios en Pemex. En ese tema, el penalista que llega a Bucareli ya tenía buena y probada experiencia, ¿o no sacó a su cliente **Rogelio Montemayor** exonerado del *Pemexgate*?; además, aceitó la armadura del líder petrolero **Carlos Romero Deschamps**, antecedentes que, según **Santiago Creel**, son mero currículum, sin importancia para el desempeño del puesto.

III Natural en estos casos, comenzó a girar la ruleta que lleva cambios en el organigrama de Gobernación. Ahí, el responsable de dar seguimiento a los compromisos que Presidente y gobernadores se emplazaron cumplir en cien días es el coordinador de asesores, **Ulises Ramírez**, ¿continúa igual, cuando faltan 19 jornadas? **Ana Teresa Aranda** se

agarra a la Subsecretaría donde se tratan asuntos de credos e inmigración, aunque aún no le pesca el hilo a ninguno de los dos temas.

IV El PRD rompió la barrera de silencio que tenía con el presidente **Calderón**. El partido que se mantuvo de espaldas desde julio de 2006, giró 180 grados; vía **Carlos Navarrete** le reconoció el cargo al mandatario, hubo representación oficial en la ceremonia de Estado y ayer **Guadalupe Acosta Naranjo** deseó éxito al nuevo titular de la Segob y aceptó una silla en la mesa de diálogo. El líder del partido y los legisladores **Javier González Garza** y **Tomás Torres** tienen hasta invitación formal en Los Pinos.

V Algo cayó en ojos y orejas de **Héctor Larrios**. Y urge especialista que lo ayude. Aunque el discurso dominical de **Felipe Calderón** fue directo y sin pierde, al mayoral de los diputados albiazules no le significó nada. ¿O no conoce la palabra mezquindad? Al legislador no le parece que el panista más importante del país se haya visto molesto, siquiera, con el partido, porque éste se encuentra limpio de egoístas, rencorosos o testarudos; y que habrá que preguntarle al mandatario qué quiso decir.

VI La *profe* **Elba Esther** lleva buen rato organizando la única fiesta-fiesta en México, con pirotecnia, orquesta y *show* cada 15 de noviembre en honor de un pariente cercano. El sello *nice*: es temática. Esta vez se trataba de los años 20. **La Gordillo** canceló la cita de Querétaro, planeada para el 20, pues se suma al luto del país. Delegados y seccionales del SNTE se ahorran pasajes y la pena de llegar como gángster de corbata blanca o bailarina de charleston con encaje, pluma y perlas.

